

高北総新

第30回高知県国保地域医療学会に参加しました。

看護局長 真辺 千穂

第30回高知県国保地域医療学会は「これから地域医療・ケア」災害時の在宅医療をメインテーマとして、高知医療センターくろしおホールで開催されました。

研究発表12演題、西山謹吾先生の特別講演、パネルディスカッショント、興味深い活動報告や白熱した意見交換が行われました。

看護部会の研究発表は5演題で、昨年に引き続き座長を務めさせていただきました。

馬路村立馬路診療所は多職種との共同研究で、南海トラフ大地震に備え、「診療所で災害訓練を行うことによって、次につなげる」として、自主防災会とともに救護所訓練を行い、防災意識・応急処置向上を図り、診療

所が各組織・人々をつなぎ発信して村民全体と災害対策に取り組む発表がありました。質問には、発表者に加えて、保健福祉課長・町長からの応答や発言もあり、馬路村が一体となつた地域包括ケアシステムの姿に圧倒されました。

これが、国保診療所・病院の使命である地域包括医療・ケアの実践として期待された。

仁淀病院は「外来・病棟看護師間で継続看護に役立つ患者情報」として、在宅を見据えた一貫性のある看護の提供のために、3年前から取り組んでいる外来看護記録について、継続看護に役立つ情報を明らかにしました。発表でした。

外来看護師は、受診前の病状トリアージや検査説明、医師への直接補助、処置中

第62号



春 号

発行日
平成29年
4月10日

「本当にきてよかったです」と言つてもらえる病院を目指していきたいと結ばれていきました。

地域に育てられ応えたいと努力を続ける取り組みに職員のひたむきな地域への愛情を感じました。

また、四十市立市民病院での活発で質の高い取り組み「これからの糖尿病チムの在り方」や、四十町国民健康保険十和診療所の医療とのシームレスな介護

保険情報システムに関する「どうなつちゅうが??この患者さんの介護保険」など、研究演題それぞれが高知県のすすめてきた“日本一の長寿県構想”的実践と言える取り組みで、全ての演題に地域医療への熱意が満ち会場も一体となつた素晴らしい学会でした。

そして、最も印象に残ったのは、医師と共同研究した大月病院の演題で「みんなで取り組む『おもてなしの心』」でした。来てよかったですと言つても、たたかれたと言つても、こたえられていないと感じました。



新任医師ごあいさつ

みなさんこんにちは
内科・消化器科の

渡部 千秋です。

平成20年から一昨年まで
高北病院で勤務し、その後

週一回内視鏡検査をさせて
いたただいておりましたが、
この度4月より高北病院内
科に常勤として復帰するこ
ととなりました。

内視鏡検査はもちろん外
来診察、訪問診療もさせて
いただきます。

の質が高く、チーム医療を
実践していく中で各職種間
の連携体制が素晴らしいか
らだと思います。

患者さんが入院されたら、
医師の治療が始まると同時に
退院支援のための活動が
始まります。

早期からリハビリを導入
し、リハビリの進み具合、入
全身状態を院内の各職種で
共有しあうカンファレンス
を開き、退院後の生活支援
のため院外のケアマネージャー
や施設関係者、家族と連絡
を取り合っています。

昨年は週一回の勤務日に、
定期的に診察や検査で受診
された患者様からお声をか
けただくことがあります。
今年は週一回の勤務日に、
定期的に診察や検査で受診
された患者様からお声をか
けただくことがあります。

4月から内科勤務で赴任いたしました。森川慶と申します。どうぞ宜しくお願ひいたします。



内科 森川 慶
(もりかわ けい)

修了しました。

7、9年目は埼玉の朝霞駐屯地で対特殊武器衛生隊の診療収容班長として勤務しました。生物剤テロなどを対処する部隊で、今後オリンピックのテロ対策等も任務の一つとなるかもしれません。

そうこうしているうちに卒業後9年が経過し、義務年限が終了したため1年前に自衛隊を退職し、専門研修でお世話をなった聖マリアンナ医科大学病院へ就職いたしました。

現在は日覚まい進歩を遂げている肺癌診療を中心に行なっており、呼吸器疾患全般を診療しています。

また見た目に反し音楽が好きでして、大学時代に創設したオーケストラ・マトリヨーシカでの音楽活動を現在でも細々と続けております。

4月～6月の短期間ではございませんが、地域医療に貢献できるよう一生懸命精進したく存じます。何かとご迷惑をおかけす

ります。何かとご迷惑をおかけす
が、宜しくお願ひいたします。

高北病院は、地域の多くの方に利用され外来患者数も入院患者数も比較的多い

病院です。

それは、医師を始め看護師、コメディカルスタッフ



節分の日に豆まきをしました！

デイサービス斗賀野荘



第4回

高北病院健康フェア

日時：平成29年6月17日（土）
8時30分～12時30分

場所：高北病院

今年の注目は…

ノルディックウォーキングと物忘れ度チェック!!
糖尿病の検査「ヘモグロビン A1C」や毎回
人気の脳年齢、骨密度もあります。
皆さん来てくださいね。お待ちしています♥

高北病院健康フェア

【ノルディックウォーキング体験】

*抽選30名限定 事前申し込みが必要です

集合場所：佐川町役場

時間：8:00～9:30

ストックを使って歩く
ことでいつものウォーキング
が全身運動になる
ノルディックウォーキング。
講習のあと、血圧測定をして
高北病院までウォーキングをします。
さらに、病院へ着いたら血糖測定!!
ウォーキングをし方のみの特典です。
ぜひ、ご参加ください。

高北病院健康フェア

【物忘れ度チェック】

場所：高北病院

時間：8:30～12:30

パソコン画面を使って、質問に答える形式
です。

高北病院健康フェア

【講演】

テーマ：血圧について

講師：太田喜久子医師



このたび3月31日をもって高北病院を任期満了により退職いたしました。3ヶ月の短い任期ではありましたが、いろいろと不慣れな部分を皆様方に手厚くサポートいただき、お陰様で大過なく職務を全うすることができました。よいかつとして大切にさせていたきました。今後の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げお礼のございさつといたします。

退任医師あいさつ

内科 殿岡 久美子